



木長
山口若

福岡出身
子供3人
お父さん

44 / 45

—夢·情熱·感謝—

福岡出身 9/15の「J・アラート」にまけてましてね。朝一で車の中で聴きスズホサウンド。子供3人の「キコーン」の音。8/29は、新潟に居ながらの初体験でした。なぜか、上空ばかりを見てました。約800kmを飛んでいるので見える訳ですが、北は何を考えているのか。先日、たまたま韓国人と話す機会があり、そこで「北は何考えてると聞いていた」と返答が帰って来ました。戦争なんかないよって?非常に楽観的に帰って来ていました。次としては、何が起ころうとはと勘ぐってました。大丈夫のようですね。◎最近は、「にアリ」の話を聴きました。先日も、くまもと協会で、勉強会を行いましたが、まだ新潟では、発見されてないようです。柔軟危機法のトラップ講座法と併せて行なてる実例を照会していただきました。水害時でも、水に浮く事や、愛知の春日井市での発見で、港湾に限らず、内陸部に定着してるのは?そんな話をあり、是から私は、私ども業者や行くところへ行く事も承認されてました。◎次年ほど通っていた、整体店が、閉店しました。開業2年、人手不足との事でした。色々な所(業種)で目にします。やはり今は、売立て市場になってしまったね。こんな本を見ました。勝ち残る企業創りのサイクル、**経営者品質** → **社員品質** → **商品・サービス品質** → **顧客・社会満足** + **業績** + **株主(社員)満足** 以上が**経営ゴールデンサイクル**と書いてあります。細かいは書けませんが、ロジアのことわざで、「魚は頭から腐る」・仕事から力・優れた社員が正しい満足感を持って、良いサービスを提供すること、お客様が価値を認識てくれる。その後に業績が上がり、社員満足に至る。P-DCAなんですね!100年企業を目指します。長い筆になると来ましたねとお詫びします。台風が心配だね。

9月の言葉

お客様の倉庫にラネコが
住み付いてネコバが大発生!
足に大量のバグが飛ば付け
てキモア。マジック状況です。
高濃度の薬剤を使用し2回
の駆除で滅ぼしました。星

この最近、蜂取除、依頼
毎日のように来ます。
この便りが届く度には
蜂の巣を最大に見つけると
思ひます。よ長つけ
下さい！

年々時間の余裕が無くなり、今は私の趣味は料理作りになってしまって、美味しいバランスの良い健康的な料理を極めたいと 思います。伏見

先日、お客様の床下作業中に、急におなかが痛くなり、作業が出来なくなりました。少しでも動くと今にも吐き出しそうでは、冷汗で涔涔で泣きそでは、高野

先日地域の防災訓練に参加しました。地域の方の防災意識の高さにびっくりしました。今は地震、火事の他にミサイルの心配もしなきゃですね。(大久保)

先日、東区に蜂駆除へ行きました。木の根、この穴から出入りしていくオスズメバチでした。こんな都會にもいるのかと驚きました。皆さんも気を付けてください。 玉木

今年の夏は「炭酸水」にはまりました
そして今は「炭酸パック」にはまっています。お肌が“
“もっちもち”になります。
とってもおすすめです!!
ファマシーに売っています。

今年の夏は2回花火をしました。
毎年、長岡花火見たいと思
なから10年くらい行けてないです。
いつかまた長岡花火見に行
きたいと思ってます。

伊藤

沈黙の臓器 「肝臓」

C型肝炎、慢性肝炎、急性肝炎など「肝臓病」は、病院での検査によって初めて気がつくケースが多いと思います。

しかし・・・検査によって肝臓病と診断される前には、体にいろいろな変調が現れ注意信号が送られてきます。たとえば・・・

- * 疲れやすい。体がだるい。
- * 吐き気がする。
- * お腹が張る。
- * 目が疲れやすい。
- * 顔の色が黒ずんでいる。

- * 食欲がない。
- * 尿の色が濃い。
- * 右肩が凝る。
- * 根気がない。
- * イライラすることが多い。

etc.

これらの症状は日常生活の中では見逃されてしまったり、我慢したりしてしまいがちです。肝臓の機能が低下してくると血液は粘って流れは悪くなり、全身のいたる所に自覚症状が現れます。

最近では、お酒を飲まない女性や子供にまで肝臓病が増えています。こうした肝臓の働きを弱める原因をひとくちで言えば「ストレス」です。精神的、肉体的な疲れや不規則な生活を続けているとそれらは肝臓へのストレスとなります。その他・・・



- アルコールやコーヒーの過剰
- 食品添加物や医薬品の過剰
- ファーストフードや加工食品の過食



肝臓機能の良し悪しは、肝細胞中の酵素の活性度で決まります。肝臓を化学工場に例えると〈酵素〉は作業員にあたります。肝臓化学工場を効率よく稼動させるには、約3,000種類ともいわれる工程に応じた作業員を確保しなくてはなりません。

作業員（酵素）はアミノ酸からつくれますので、活性化の第一の栄養は約20種類のアミノ酸です。次に考えなければいけないのは作業員の質です。作業員（酵素）のレベルアップの為に必要な栄養素がビタミン・ミネラルです。ビタミンやミネラルは作業道具のような物で、作業員はこれがないと作業が出来ません。つまり肝臓を元気にしようと考えるならば、必須アミノ酸・必須ビタミン・必須ミネラルを同時に揃えなければいけないのです。

カキ肉エキス「バランスターWZ」が肝臓に良いといわれるのも、こうした栄養素がバランスよく含まれているからだと考えられます。



ご相談下さい

アマシーよねやは
026-243-2430